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Abstract (en)
The bale press has a press box (2) with a vertical shaft (2a) and a press area (4) above the base (9) and an upper filling area (3), in which a press
plate is movable. The shaft is formed by a rear wall (5) and two opposing side walls, together with at least one front door (8) closing the press area.
At least one guide unit is provided on or in the base of the shaft for accommodation/guiding of binding material (16). One end of the guide unit faces
the rear wall and the other end faces the front side of the base. Passing through the ends is a groove-type channel. The guide unit is of one-piece
construction, or can comprise several parts. The groove-type channel has a dovetail or biconcave cross-section.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Ballenpresse, die einen Presskasten aufweist, mit einem im Wesentlichen vertikalen Schacht, der oberhalb seines Bodens
einen Pressbereich und einen darüber liegenden Einfüllbereich besitzt, in denen eine Pressplatte bewegbar ist, wobei der Schacht von einer
Rückwand und zwei einander gegenüberliegenden Seitenwänden sowie einer wenigstens den Pressbereich verschließenden Fronttür gebildet ist,
und bei der wenigstens auf oder im Boden des Schachtes wenigstens eine Führungseinheit (26) zur Aufnahme / Führung von Abbindemittel (16)
vorgesehen ist, deren eines Ende zur Rückwand und deren anderes Ende zur Frontseite des Bodens zeigt und eine die Enden durchschreitende,
durchgängige nutartige Rille enthält, wobei wenigstens die nutartige Rille der Führungseinheit (26) punktuell und / oder abschnittsweise seitlich
versetzt zu einer gedachten Geraden angeordnet ist. <IMAGE>
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